

Conditions Générales

General Terms

- 1) Toute location ne devient effective qu'après réception de votre contrat signé, accompagné de l'acompte demandé. Il est conseillé de nous contacter afin de connaître nos disponibilités.
- 2) En cas d'arrivée retardée veuillez nous prévenir, sans quoi la direction disposera de votre location dans un délai de 24h après la date prévue de votre arrivée ; le montant de l'acompte restera acquis à la SARL La Porte.
- 3) Toute arrivée retardée ou départ anticipé ne donnera droit à aucune réduction.
- 4) **RÈGLEMENT SÉJOUR** : dès réception du contrat et de votre acompte, un accusé de réception vous sera délivré ; ce dernier devra être présenté à votre arrivée. Le solde du séjour est à régler au plus tard 1 mois avant votre arrivée ; passé ce délai, votre réservation sera annulée et le montant de l'acompte restera acquis à la SARL La Porte. Le montant du séjour sera calculé d'après les dates de réservation mentionnées sur le contrat.
- 5) **ASSURANCE ET RESPONSABILITÉ CIVILE** : le client devra s'assurer auprès de la compagnie d'assurance de son choix, afin de garantir tous dommages d'incendie, d'explosion, de dégât, de vol et autres avaries en cas d'incidents relevant de sa responsabilité civile. Il devra présenter ce document lors de son arrivée.
- 6) **CAUTION** : à votre arrivée, une caution de 500€ vous sera réclamée pour la location. Elle vous sera restituée à votre départ après un état des lieux. Une caution de 80€ pour le ménage sera également demandée (espèces uniquement).
- 7) **RÈGLEMENT INTÉRIEUR** : pas de bruit dans les locations de 23h à 7h - Respect des lieux communs et des locations - Obligation pour tout visiteur de se présenter à la réception et payer le tarif en vigueur - Les chiens ne sont pas acceptés dans les locations - Le port du bracelet est obligatoire - Manger, boire, fumer sur les plages est interdit.
- 8) **Horaires** : départ avant 10h et arrivée à partir de 16h.

ANNULATION

Vous avez souscrit l'assurance annulation lors de votre réservation : vous devez nous en envoyer le motif par écrit.
 Vous n'avez pas souscrit l'assurance annulation lors de la réservation, toute somme restera acquise à la SARL La Porte.
 Pour plus d'information sur l'assurance annulation, contacter : Campez Couvert : www.campeze-couvert.com,
 Tél : +33 248 656 405

A VOTRE DISPOSITION :

Restaurant ouvert en mai (seulement week-end et jours fériés) juin-juillet août à mi-septembre 7j/7.
 Épicerie ouverte du 06/05 au 17/09.

SERVICES GRATUITS : linge de maison, espace aquatique, animations pour les petits et grands, multi-sports, terrain de pétanque, table de ping-pong, terrain de jeux enfant, mini-golf et tennis...

SERVICES PAYANTS : petit déjeuner 7,50 €/pers. (à réserver à l'arrivée), une lingerie ouverte du 1er mai au 30 septembre (lave-linge, sèche-linge et fer à repasser), jeux électroniques.

OPTIONS : Kit Bébé (Lit et chaise haute) : 24€/semaine.

POSSIBILITE DE RESERVER DU MERCREDI, SAMEDI ET DU DIMANCHE

DROIT A L'IMAGE :

Vous autorisez expressément et sans contrepartie le camping L'idéal et la sarl La Porte à utiliser sur tous supports les photos de vous ou de vos enfants qui pourraient être prises au cours de votre séjour pour les besoins publicitaires du camping et des appartements.

- 1) The booking of an accommodation will become effective after receipt of your rental contract together with the requested deposit.
- 2) Any delay has to be pointed out ; if not, SARL La Porte will give away your accommodation within 24 hours of the date initially stated, and the deposit will remain in possession of SARL La Porte.
- 3) In case of delayed arrival or early departure the entire booked period will be charged.
- 4) **PAYMENT**: upon receipt of your contract and deposit, we'll send you a confirmation to be presented at your arrival. The balance must be paid 30 days before the beginning of your stay; in case of no payment in due time, your booking will be cancelled and the deposit will remain in possession of the SARL La Porte.
- 5) **INSURANCE & CIVIL LIABILITY**: the client shall be insured with an insurance company of his choice to cover damage occurring fire, explosion, theft, bad weather conditions or other damage to the client's personal belongings and in case of damage arising out of his civil liability.
- 6) **DEPOSIT**: a deposit of 500 € for the rental accommodation will be required as well as a cleaning deposit of 80 € cash only.
- 7) **GENERAL RULES**: no noise in the accommodations 11pm and 7am - Keep the commonplaces clean and in order - Obligation for each visitor to present himself to the reception and pay the visitor price - Dogs are not allowed in the accommodations - Bracelet must be worn - No eating, drinking or smoking on the beach.
- 8) **Hourly**: departure before 10am and arrival after 4pm.

CANCELLATION/INTERRUPTED STAY:

With cancellation insurance : you have to send us the reason in writing
 Without cancellation insurance: the payment will remain in possession of the SARL La Porte.

For further details about cancellation insurance: Campez Couvert : www.campeze-couvert.com, Tél : +33 248 656 405

AT YOUR DISPOSAL:

Restaurant open in May (weekends and holidays), June, July and August.

Shop open from 06/05 to 17/09

FREE OF CHARGE: linen, swimming pool, animation, multisports, pétanque, ping-pong, playground, mini golf and tennis...

CHARGE FOR ADMISSION: breakfast 7,50€/pers. (to reserve at arrival), linen room open from 1 may to 30 September (washing machine and tumble-dryer, iron), electronic games.

OPTIONS: Kit Baby (Baby bed et baby chair) 24 €/week

POSSIBILITY TO RESERVE FROM WEDNESDAY, SATURDAY OR SUNDAY:

RIGHT TO PICTURE:

You expressly and without compensation authorize the camping L'idéal and sarl La Porte to use on any supports the photos of you or your children that could be taken during your stay for the advertising needs of the campsite or appartments.

Accueil de groupes



Envie
d'évasion ?

Découvrez nos
tarifs week-end

